

### **Begeisterung pur bei der 3. Auflage vom Hallen-Fußballturnier für Handicap-Mannschaften in Großenhain**

Am 02.02.14 war es wieder soweit: 64 begeisterte Fußballerinnen und Fußballer mit geistiger Behinderung trafen sich zum Hallen-Fußballturnier in der Rödertal-Sporthalle. Dabei konnte Sportfreund Heiko Probst, Initiator der Veranstaltung, erstmals 7 Mannschaften in der Gastgeberstadt des diesjährigen Tages der Sachsen begrüßen. Neben den Mannschaften des Großenhainer FV (Lebenshilfe Großenhain) und des Kneippvereins Riesa-Großenhain konnten die Vertretungen der Lebenshilfe Riesa, DRK/DFC Meißen, FC Kleinwachau und AWO Wurzen für dieses Aufeinandertreffen wieder begeistert werden. Erstmals war die Mannschaft der Lebenshilfe aus Weißwasser dabei.

Begeisterung pur, Emotionen total, Freude und kameradschaftliches Gegenübertreten waren an der Tagesordnung. Die gemeinsame sportliche Betätigung war vorrangig. Auch nach hohen Niederlagen wurde sich abgeklatscht – der Respekt voreinander stand im Vordergrund.

Aber wer dachte, es wurde kein guter Hallenfußball geboten, der hatte sich geirrt. Alle Teams zeigten, dass auch Spieler mit einem Handicap ihrem Hobby nachgehen können. Das sich dabei auch hier Training auszahlt, konnten die Spieler unter Beweis stellen. Genau 101mal zappelte der Ball an diesem Tag im Netz. Dabei waren einige „Traumtore“ dabei. Aber dies spielte nicht die Hauptrolle. Den beiden Schiedsrichtern Sebastian Probst und Thomas Napp wird dieses Turnier in Erinnerung bleiben. Sie hatten keine Mühe, mit ihrer sehr guten Leistung zum Gelingen beizutragen. Auch da war Respekt zu sehen. Davon zeugt unter anderem das Abklatschen vor und nach jeder Partie, egal bei welchem Ergebnis.

Als Turniersieger konnte sich, wie schon im letzten Jahr, die Mannschaft von der AWO aus Wurzen feiern lassen. Den 2. Platz belegte das Team aus Weißwasser, gefolgt von der Mannschaft DRK/DFC Meißen. Bei der Siegerehrung stand allen Beteiligten die Freude ins Gesicht geschrieben.

Als Spieler des Tages wurde Dietrich Gröger vom Kneippverein Riesa-Großenhain geehrt.

Der Dank geht an dieser Stelle dem Sächsischen Fußball-Verband, besonders dem Sportfreund Mühlner, der eigens aus Wurzen angereist war. Ein Dankeschön an den Kreisverband Fußball Meißen, vertreten durch den Präsidenten Uwe Wiedermann.

Zum Tag der Sachsen ist nun ein Kleinfeldturnier auf dem Kunstrasen im Bürgerzentrum geplant. Die ersten Teams haben bereits ihre Bereitschaft erklärt, daran teilzunehmen.

Für dieses Vorhaben werden Unterstützer gesucht, die sich gern beim Sportfreund Heiko Probst melden können.

Turnierleiter Heiko Probst